

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

DKV atau Desain Komunikasi Visual adalah ilmu yang mempelajari tentang komunikasi yang diaplikasikan dalam rancangan visual. Desain Komunikasi Visual erat kaitannya dengan penggunaan tanda-tanda (*signs*), gambar (*drawing*), lambang dan simbol, ilmu dalam penulisan huruf (tipografi), ilustrasi dan warna yang kesemuanya berkaitan dengan indera penglihatan. Sedangkan visual dapat diartikan sebagai sesuatu yang dapat dilihat dengan mata. Berdasarkan dua pengertian diatas, dapat disimpulkan bahwa desain komunikasi visual adalah sebuah ilmu tentang penyampaian pesan melalui sebuah rancangan yang dapat dilihat dengan mata.

Desain Komunikasi Visual sering dianggap sebagai ilmu yang berkutat dengan gambar dan menggambar. Padahal, Desain Komunikasi Visual memiliki cakupan yang lebih luas dari itu. Dalam prakteknya, seorang lulusan dari fakultas desain dapat bekerja menjadi ilustrator, editor untuk media masa bahkan menjadi photographer dan lain sebagainya. Beberapa contoh profesi tersebut memiliki kaitan yang erat dengan laporan kerja praktek ini.

Laporan kerja praktek ini berisi tentang Perancangan Media Promosi Instagram Dan Pembuatan Sertifikat Pramestha di PT. Lembang Permata Recreation Estate.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Sebagai media dan proses pembelajaran, dimana kerja praktek merupakan bagian yang sangat penting dalam mengevaluasi dan menguji teori yang pernah dipelajari selama masa kuliah dan sejauh mana teori itu dapat diaplikasikan dalam dunia kerja yang sesungguhnya, terutama dalam bidang yang selama ini dipelajari, yaitu bidang desain grafis.

Adapun tujuan dilakukannya kerja praktek adalah :

1. Mengaplikasikan teknik dan pengetahuan yang telah didapatkan selama masa perkuliahan.
2. Mendapatkan pengalaman bekerja langsung diperusahaan sehingga dapat menambah wawasan yang dapat digunakan setelah lulus.
3. Memperjelas proses perancangan desain yang akan digunakan oleh perusahaan.
4. Menambah dan memperluas wawasan dalam merancang media iklan cetak terutama dalam prospek properti.
5. Mempelajari cara berkomunikasi yang baik dalam tim kerja yang terdapat di dalam perusahaan.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Waktu pelaksanaan Kerja Praktek dilaksanakan berdasarkan prosedur dan ketentuan yang diberikan oleh pihak program studi yaitu dilaksanakan dalam waktu 2 bulan sampai 3 bulan disuatu perusahaan tertentu. Tempat pelaksanaan Kerja Praktek yaitu di Pramestha Mountain City yang berada dibawah naungan PT. Lembang Permata Recreation Estate yang beralamat di Jl. Akaza Utama No.9, Mekarwangi, Lembang, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat. Kerja Praktek dimulai pada tanggal 18 April sampai dengan 18 Juli 2019, dan dilakukan selama 3 hari dalam seminggu, seperti tabel berikut :

Tabel I.1 Waktu kerja praktek
Sumber: Dokumen Pribadi

Hari	Masuk Jam	Keluar Jam
Senin	09:00 WIB	17:00 WIB
Selasa	13:00 WIB	17:00 WIB
Kamis	14:00 WIB	17:00 WIB